

Energietag in Icking

Vom Scheitholzessel bis zur Wärmepumpe, von der Photovoltaikanlage bis zum Elektroauto: Beim Energietag in Icking war am Samstag, 7. Oktober, alles zum Thema Energie geboten. Fachleute, Hersteller und Handwerker standen den Besucherinnen und Besuchern bei Kaiserwetter auf dem Sportplatz Rede und Antwort. Im Rathaus lauschten rund 40 Interessierte den Fachvorträgen von Experten und der Energiegenossenschaft Icking. Wer wissen wollte, wie gut sich sein Hausdach für die Energieerzeugung eignet, konnte sich einen Auszug aus dem Solarkataster holen. Und schließlich brachte die Energiegenossenschaft Icking Interessierte per Elektro-Kleinbus in Ickinger Haushalte, die ihre Türen öffneten, um ihre Heizungs- und Photovoltaikanlagen zu zeigen. Wer sich zwischendurch stärken wollte, konnte bei den Ickinger Gastrobetrieben und einem Pizzastand am Sportplatz ein Energiegericht zu sich nehmen.

„Wir sind sehr zufrieden und haben von vielen eine positive Resonanz erhalten“, sagt Karlheinz Seim, Vorsitzender der Energiegenossenschaft Icking, die diesen Energietag zum ersten Mal veranstaltet hatte. „Wir danken allen Sponsoren, Handwerksbetrieben und den vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern, die diesen Tag ermöglicht haben.“

Die Präsentationen sowie weitere Fotos des Energietags finden sich online unter www.e-king-isartal.de

Andrea Voit

(i.A. der Energiegenossenschaft Icking eG)

